

Condena el atentado ocurrido esta mañana en Bogotá contra
la vida del ex-Ministro de Defensa, General Fernando
Landazabal Reyes

La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Derechos Humanos condena y rechaza con firmeza el atentado ocurrido esta mañana en Bogotá contra la vida del ex-Ministro de Defensa, General Fernando Landazabal Reyes.

Con ocasión de este lamentable hecho, que se suma a otras múltiples acciones de violencia que se vienen sucediendo en Colombia, la Oficina quiere recordar la recomendación de la Alta Comisionada de Naciones Unidas para los Derechos Humanos que dice:

«La Alta Comisionada alienta al Gobierno, a los otros actores en el conflicto y a la sociedad colombiana a seguir explorando los caminos que permitan la reconciliación nacional y el establecimiento de una paz justa y estable, fundada en el respeto por los derechos humanos y en la observancia de los instrumentos internacionales que los reconocen y garantizan, atendiendo, de esa manera, los requerimientos del conjunto de la sociedad colombiana».